

2025年3月27日

お取引先様各位

株式会社IHI建材工業

代表取締役社長 石原 進

3月27日付プレスリリースに関して

謹啓 貴社益々ご盛栄のこととお慶び申し上げます。

平素は格段の御引き立てを賜り、心より深謝申し上げます。

さて、早速で恐縮に存じますが、3月27日付のIHIプレスリリース「株式会社IHI建材工業の株式の譲渡に関するお知らせ」にありましたように、弊社は株式譲渡により、2025年10月1日より株式会社ベルテクスコーポレーション（以下ベルテクス社）の傘下企業となります。

ベルテクス社はプレキャストコンクリート業界におけるリーディングカンパニーであり、今後同社グループの一員となることで、両社の相互シナジーや継続的な成長投資、研究開発などにより、より付加価値の高い製品・サービスを提供できるものと考えております。

本件により、お客さまにご迷惑をお掛けする事が無いよう、設計・開発・製造・施工中の案件については、これまでと変わらず対応させて頂く所存です。

今後の運営体制等については、決定次第すみやかに報告させていただきますので何卒ご理解を賜りたく存じます。

まずは略儀ながら、書中をもってご案内申し上げます。

敬具